

Declaración de la CEM del PSOE de Alcobendas

La Comisión Ejecutiva Municipal de la Agrupación Socialista de Alcobendas se ha constituido hoy tras la celebración de la última Asamblea extraordinaria en la que ha resultado elegida por el 95% de los votos emitidos por la militancia. En esta primera reunión asume como objetivo fundamental la consolidación del PSOE en el Gobierno municipal de Alcobendas.

La Comisión Ejecutiva Municipal valora de manera muy positiva la gestión del Gobierno municipal de coalición entre PSOE y C's. Asegura que en junio de 2019, más que un cambio de Gobierno municipal, se ha llevado a cabo un cambio de rumbo crucial para Alcobendas que ha puesto fin a una deriva de 12 años de parálisis y falta de proyecto de futuro. En junio de 2019 se inauguró una nueva fase en el desarrollo de la ciudad que tiene como objeto su modernización y adecuación al S. XXI.

El camino emprendido por el Gobierno municipal de PSOE y C's es el correcto, a pesar de los graves imprevistos ocurridos en la gestión (COVID-19 y borrasca Filomena), y los frutos se están recogiendo: La estabilidad institucional está garantizada y con ello el buen funcionamiento de la maquinaria municipal. En este sentido, hay que destacar que Alcobendas cuenta por primera vez en años con unos Presupuestos municipales aprobados en tiempo y forma. Además, se han gestionado con éxito los graves desafíos provocados por el anterior Gobierno del PP, como por ejemplo la limpieza de las calles. Por todo ello, el PSOE de Alcobendas entiende que en la primera mitad de la actual legislatura se ha priorizado la corrección de los errores de gestión del Gobierno del PP, una fase que se ha cerrado con éxito.

Alcobendas está fuerte y los datos así lo avalan. Gracias a los esfuerzos del Gobierno de España en la lucha contra la crisis, así como a las políticas del Gobierno municipal de PSOE y C's, Alcobendas muestra hoy una capacidad económica que le permite declararse como ciudad creadora de empleo, con datos de desempleo anteriores a la pandemia, y presentar una importante influencia empresarial como tercera ciudad de España en orden de facturación de empresas, solo por detrás de Madrid y Barcelona.

Esta fortaleza de Alcobendas, así como el éxito en la corrección de los errores de gestión del Gobierno del PP, permite alzar la vista a nuevos proyectos de futuro que se empezarán a llevar a cabo a partir de este año 2022 y que cuentan con el apoyo presupuestario necesario.

La Comisión Ejecutiva Municipal afirma que este no es un proyecto de una sola legislatura, sino que apuesta por una visión a largo plazo para dotar a Alcobendas de la infraestructura y de las políticas que requiere una ciudad líder en el S.XXI. Sin olvidar que todo ello no representa más que la herramienta para el verdadero objetivo del PSOE en Alcobendas, que es la lucha contra la desigualdad y la creación de bienestar para todos los vecinos y vecinas.

Por todo ello, la Comisión Ejecutiva Municipal declara que va a dirigir todos sus esfuerzos y objetivos en la consolidación de los socialistas en el Gobierno municipal de Alcobendas.